



**l'État organise**

**une concertation,**

**venez participer**

**sur [monterritoireendebat.fr](https://monterritoireendebat.fr)**

**Canal du Rhône à Sète,  
quel devenir ?**

Étienne Guyot, préfet de la région Occitanie, préfet de la Haute-Garonne, a lancé une concertation territoriale afin de **réinterroger les orientations stratégiques du canal du Rhône à Sète**.

## Pour qui ?

Cette concertation s'adresse à tous, **acteurs du territoire** (acteurs économiques et environnementaux, collectivités et services de l'Etat, associations, etc.) et également aux **habitants**.

Vous êtes invités à participer à la réflexion jusqu'au 25 novembre 2020, sur la plateforme : <https://monterritoireendebat.fr>.

Cette consultation nous permettra d'en savoir plus sur la fréquentation et la satisfaction des usagers, de mieux comprendre leurs attentes et de recueillir les avis et propositions en matière de services et d'usages à développer sur le canal du Rhône à Sète.



**Le Canal du Rhône à Sète** est situé dans un cadre paysager à forte valeur **patrimoniale**. Il est au carrefour **d'enjeux économiques et écologiques**.

Cette infrastructure a façonné l'histoire de ce territoire qui accueille depuis plus d'un demi-siècle **une croissance démographique** parmi les plus importantes du territoire national.

Pendant aujourd'hui il doit faire face au **changement climatique** et doit s'y adapter, compte tenu de l'évolution du trait de côte au droit du canal (montée des eaux, érosion...).